

BECAS EN CENTRO DE DEMOGRAFIA

El Centro Latinoamericano de Demografía que funciona en la Universidad, bajo los auspicios de las Naciones Unidas, destinado a la formación de personal en el campo del análisis demográfico, ha convocado a un concurso de antecedentes para la selección de tres becarios chilenos para el curso de 1960.

Los interesados deben solicitar los formularios en la sede del Centro, Avenida J. P. Alessandri 832, siempre que reúnan las condiciones siguientes: a) estar vinculado a algún organismo de enseñanza, investigación, planificación, o a Servicios responsables de la compilación y publicación de estadísticas demográficas; b) poseer conocimientos básicos de matemáticas y, en lo posible, conocimientos básicos de estadística; c) tener preparación académica en algún campo afín a la demografía, tal como sociología, economía, estadística, etc.

Asimismo, el candidato debe estar patrocinado por alguno de los organismos señalados en la letra a) que lo comisione, como en los años anteriores, mientras dure el curso, el cual puede prolongarse por un segundo año, en razón de los méritos del becario, sin perjuicio de los subsidios que decida concederle la Comisión de Becas de la Universidad.

(de la pág. 14)

ESTADOS UNIDOS

Becas para profesores

La Fundación Ford anunció recientemente una segunda serie de be-

cas para profesores. La suma de 6 millones 317 mil dólares será distribuida entre las universidades. Además ha sido asignada una suma de 556 mil 500 dólares para diez grupos en el campo educativo. Becas especiales que alcanzan a casi 10 millones de dólares fueron entregadas el año pasado a otras 9 universidades para mejorar la preparación de sus profesores. Con la concesión de estas becas, se persiguen los objetivos de ampliar la educación liberal y general de los maestros; hacer hincapié en que los profesores adquieran experiencia profesional durante sus estudios; fomentar en la educación el trabajo en equipo; y reconocer que la preparación de profesores es responsabilidad conjunta del sistema educativo de universidades y colegios.

MEXICO

Donaciones para biblioteca de los estudiantes

La Biblioteca del libro alquilado de la Universidad de Nueva León, México, recibirá anualmente una subvención de 25 mil pesos, para mejorar y aumentar su dotación, en beneficio de los estudiantes de escasos recursos económicos para adquirir sus libros. Desde el año pasado, cuando comenzó a funcionar esta biblioteca, casi 2 mil estudiantes han sido beneficiados con las primeras adquisiciones.

VENEZUELA

Creación del Departamento audiovisual

Ha sido creado el Departamento Audiovisual de la Biblioteca Central de la Universidad Central de Caracas, que dispondrá de un archivo fotográfico, una discoteca con sala de audición de música, laboratorios para el aprendizaje de lenguas, biblioteca especializada en cine, radio y televisión, archivo histórico de documentos audiovisuales de la vida universitaria y un servicio de microfilms y producción de diapositivas para todas las Facultades, Escuelas o Departamentos que las requieran.